

Issaka est notre veilleur de nuit. Ou plutôt, il est depuis 15 ans le veilleur de nuit de la maison (et des plantes et des animaux) que nous occupons. Mais, comme on dit pudiquement ici, "la vie est chère" et même si avoir un travail et un salaire vous place déjà parmi les privilégiés, ça ne suffit pas à vous mettre à l'abri des accidents de la vie. Surtout quand on a deux femmes et dix enfants...

Ainsi, à la fin de la dernière saison des pluies, un des 4 murs de terre de sa maison de quelque 20 mètres carrés s'est écroulé. Blessant au passage sa fille adolescente et privant littéralement la famille de toit.

L'intention d'Issaka était de reconstruire à la saison sèche une maison plus solide, en parepaings. Mais pour cela, il faut payer pour le ciment, le sable et les tôles, ce qui représente facilement 6 mois d'un salaire avec lequel il est toujours très difficile d'économiser. Nous avons donc préfinancé une bonne partie des matériaux en achetant pour lui 2 tonnes de ciment et en faisant quelques trajets en brousse pour aller chercher une bonne quantité de sable. Avec son micro-crédit (sans intérêts), à raison de 15 euros par mois, Issaka aura fini de nous rembourser son nouveau toit dans moins de 2 ans.

Ci-dessous, on peut voir :

- Issaka sur son 31 lors de la fête de Nouvel An qui se déroulait chez nous
- ensuite toujours Issaka, posant devant une partie de ses briques encore fraîches, fabriquées sur place par un maçon
- la porte de la maison qui s'est écroulée, avec vue sur la concession du voisin
- à la place du mur disparu, la branche qui soutient provisoirement (depuis six mois) le toit

{gallery}lau-marc/200903/issaka{/gallery}